

LAMPIRAN

**SURAT KETERANGAN
PRAKTEK KERJA LAPANGAN
PT SURYA CITRA TELEVISI
No: 043/HRD-TR/SK-PMP/III/2013**

Nama : Risa Febriyanti
No. Induk Siswa : 201052026
Sekolah/ Universitas : Universitas Esa Unggul
Program Studi : Public Relation
Alamat Rumah : Jl. Tomang Tinggi Raya RT 04/06, No. 25
Tomang – Jakarta Barat


Telah melaksanakan **Praktek Kerja Lapangan** di **PT. Surya Citra Televisi**, pada:

Tanggal Pelaksanaan : 02 Januari 2013 – 31 Maret 2013
Divisi/ Dept : MARCOM / Public Relation (PR)
Pembimbing/ Jabatan : Metha Tri Rizka / Public Relation Officer

Tugas-tugas yang telah dilakukan :

- Mendampingi PR SCTV dalam kunjungan
- Membuat jadwal Acara
- Membuat surat perjanjian kerjasama untuk radio
- Kliping
- Membuat PR Blog
- Menghubungi radio untuk kerjasama Tolak Angin Karnaval SCTV 2013
- Membantu dalam penyediaan flyer, poster, dan spanduk Karnaval
- Menghubungi radio untuk jadwal talk show (Karnaval)
- Belajar membuat agenda kita, membuat MOU dan Tabulasi Surat Pemirsas
- Belajar membuat pers release dan adlips

Jakarta, 28 Maret 2013


PT. Surya Citra Televisi

Human Resources Development
PT SURYA CITRA TELEVISI, Tbk



FORMULIR PENILAIAN PKL / MAGANG

Nama Mahasiswa / Peserta : Risa Febrianti
Nomor Induk Mahasiswa (NIM) : 2010 - 52 - 026
Universitas / Fakultas : Universitas Esa Unggul / Ilmu Komunikasi
Tempat PKL (Divisi / Dept) : Marcom / PR
Waktu : 02 ~~Januari~~ Januari 2013 - 31 Maret 2013

1. DISIPLIN

No	Periode	Sakit	Ijin	Alpha	Keterangan
1.	Minggu I ()				
2.	Minggu II ()				
3.	Minggu III ()				
4.	Minggu IV ()				

2. HASIL KERJA

No	ASPEK YANG DINILAI	NILAI PRESTASI					NILAI	KETERANGAN
		1	2	3	4	5		
1.	Bekerja dalam kelompok (kerjasama)				✓			
2.	Disiplin kerja dan waktu			✓				5 = Istimewa
3.	Hubungan dengan karyawan dan atasan				✓			
4.	Inisiatif dan Kemampuan memecahkan masalah				✓			4 = Baik Sekali
5.	Kemampuan beradaptasi dengan lingkungan				✓			
6.	Kepercayaan diri				✓			3 = Baik
7.	Kerapian, Kebersihan tempat kerja				✓			
8.	Kepatuhan terhadap intruksi				✓			2 = Cukup
9.	Penampilan				✓			
10.	Tanggung Jawab				✓			1 = Kurang
TOTAL				3	36			

* Nilai Rata-rata = Total Nilai : Jumlah aspek yang dinilai $39:10 = 3,9$
(IST/BS/B/C/K)

	Penilai	Peserta PKL	HRD		Keterangan
TANDA TANGAN					
NAMA	Merta In R	Risa Febrianti	Sadimi Z	Hery K	
JABATAN			Tr&D Specialist	Kepala Divisi	

PUTIH : Siswa/Mahasiswa

BIRU : HRD & Tr&D

HRD training & Development

SIARAN PERS

SCTV SIAP GELAR ROADSHOW TOLAK ANGIN KARNAVAL SCTV 2013

- *Menebar Kegembiraan di 6 Kota Bersama Artis-Artis Papan Atas Ibukota*

Jakarta, 20 Februari 2013

SCTV kembali menggelar roadshow "**Tolak Angin Karnaval SCTV 2013**" di enam kota besar yakni Bandung, Karawang, Jogjakarta, Semarang, Sidoarjo dan Malang. Roadshow tahunan SCTV ini merupakan rangkaian kegiatan hiburan dan sosial antara lain konser Musik Spesial Tolak angin Karnaval, *Bazaar, Games*, Jalan Sehat, Donor Darah, Fawai Artis, dan lain lain. Artis-artis papan atas ibukota akan meramaikan panggung musik spesial berturut-turut setiap hari Sabtu dan Minggu.

"Tolak Angin Karnaval SCTV 2013" pertama akan dilaksanakan di **Lapangan Tegalega - Bandung** pada tanggal **2-3 Maret 2013**. Selanjutnya secara berurutan, "Tolak Angin Karnaval SCTV 2013" bergerak ke **Lapangan Galuh Mas-Karawang** pada tanggal **9-10 Maret 2013**, kemudian kegiatan ini beralih ke **Alun-Alun Utara Yogyakarta** pada tanggal **16-17 Maret 2013**, lalu **Lapangan Simpang Lima - Semarang** pada tanggal **23-24 Maret 2013**, **GOR Sidoarjo** pada tanggal **30 -31 Maret 2013**, dan berakhir di kota **Malang** pada tanggal **6-7 April 2013** bertempat di **Lapangan Rampal**.

Musisi-musisi papan atas Indonesia siap beraksi di 6 kota secara bergantian antara lain *Syahrini, Indah Dewi Pertiwi, Duo Maia, Julia Perez, Cakra Khan, Fitri Carlina, Piyu Feat Anjie, Trio Macan, Terry, Zaskia, Princess, Cherrybelle*, Band papan atas Indonesia seperti *Ungu, Wali, D'Masiv, Armada, D' Bagindas, Zigas, Setia Band, Seventeen, J-Rock, The Titans, Kotak, Last Child, Dadali, Kangen Band dan Republik* juga akan memeriahkan panggung musik spesial Tolak Angin Karnaval".

Menurut **Harsiwi Achmad, Direktur Produksi dan Program SCTV**, selain rangkaian kegiatan tahunan Karnaval seperti Jalan Sehat, Musik Spesial, dan Kegiatan Sosial, tahun ini Tolak Angin Karnaval SCTV 2013 akan membuat acara yang berbeda dari Karnaval tahun-tahun sebelumnya yaitu "Pawai Artis". Artis-Artis yang akan tampil di acara Musik Spesial, akan melakukan pawai keliling kota Karnaval untuk menyapa langsung masyarakat di kota tersebut. "Selain untuk memberikan hiburan tersendiri kepada masyarakat, tujuan diadakan Pawai Artis ini adalah untuk memberikan informasi kepada masyarakat bahwa Tolak Angin Karnaval SCTV 2013 akan berlangsung di kota mereka. Selain itu dengan adanya pawai artis ini, masyarakat bisa melihat langsung dan bergembira bersama artis-artis idola mereka secara lebih dekat", jelas **Harsiwi**.

Di tiap kota, acara Pawai Artis akan dilaksanakan pada hari Sabtu mulai pukul 10.00-12.00 WIB sebagai acara pembuka Tolak Angin Karnaval SCTV 2013 dan dilanjutkan dengan acara *Meet and Greet*. *Eat Bulaga live* juga akan dilakukan pada hari yang sama pukul 14.30. Sedangkan konser *Musik Spesial Tolak Angin Karnaval* akan hadir pada *Sabtu malam dan Minggu malam* pukul 19.00-24.00 WIB. Acara *Tolak Angin Anak Jalan Sehat* akan dilaksanakan hari *Minggu Pagi* pukul 06.00-10.00 WIB. Berbagai hadiah Doorprize akan dibagikan kepada peserta Tolak Angin Anak Jalan Sehat yaitu 3 buah sepeda motor di tiap kota dan puluhan hadiah menarik lainnya. Selain musik, hiburan yang ditampilkan di area Tolak Angin Karnaval SCTV 2013 adalah *Bazar dan Games* selama 2 hari (*Sabtu-Minggu*) mulai pukul 10.00 WIB.

Sesuai dengan tema "Tolak Angin Karnaval SCTV 2013", "*Makin Spesial Untuk Anda*" yang merupakan bentuk apresiasi SCTV terhadap pemirsanya melalui program-program di SCTV, suasana sekitar tempat acara juga akan penuh dengan nuansa program-program yang menjadi andalan SCTV. Booth-booth bazaar dan games akan dibagi menjadi 4 zona yaitu : Zona 'Love in Paris', Zona 'Top Chef', Zona 'Champions League', dan Zona 'The Awards'. Pengunjung "Tolak Angin Karnaval SCTV 2013" juga dapat berpartisipasi bermain di beberapa permainan yang disediakan di lokasi, seperti: *Permainan Puzzle, Panah Cinta, Cooking Mama, Tebak Bumbu, Rodeo, Kompetisi Bola, Goal-Goal-Goal, Tendang Bola, Futsal 5 on 5, Nona Densa, Kompetisi Drum, Raja Gitar dan permainan seru lainnya*. Selain games seru, dalam area bazaar dan games juga akan ada atraksi spesial seperti *Percussion, Fire Splitter, Street Magiclan, Modern Dance, Juggling, Motor bike Free Style, dan Dj Performance*. Di kegiatan sosial, Pundi Amal SCTV juga mengadakan kegiatan Donor Darah yaitu Setiap hari Minggu pukul 10.00 WIB di setiap kota.



SCTV kembali menggelar *roadshow* tahunan yang sudah tidak asing lagi bagi masyarakat, yaitu Tolak Angin Karnaval SCTV 2013. Tahun ini acara yang terdiri dari kegiatan konser musik, bazar, *games*, jalan sehat dan donor darah itu, ditambahkan dengan satu mata acara lagi, yaitu pawai artis. "Karnaval merupakan wujud keinginan SCTV untuk bisa makin mendekati diri dengan masyarakat melalui acara *on air* dan *off air*," papar Harsiwi Achmad, Direktur Produksi dan Program SCTV, di gedung SCTV, Senayan City, Jakarta Pusat, Rabu (20/2).

Sejumlah artis dijadwalkan tampil di panggung musik yang digelar di enam kota besar di Pulau Jawa, yaitu Bandung, Karawang, Yogyakarta, Semarang, Sidoarjo, dan Malang. Mereka di antaranya Syahrini, Indah Dewi Pertiwi, Fitri Carlina, Band Winner, Last Child, Cherrybelle, S4, Super Girlies, termasuk *magician* Demian. Mereka

hadir di panggung musik yang diadakan setiap Sabtu dan Minggu malam di masing-masing kota. Tolak Angin Karnaval SCTV 2013, dijadwalkan hadir pada 2-3 Maret (Bandung), 9-11 Maret (Karawang), 16-17 Maret (Yogyakarta), 23-24 Maret (Semarang), 30-31 Maret (Sidoarjo) dan 6-7 April (Malang).

Retna Widawati, Group Product Manager Sido Muncul, produsen Tolak Angin, menegaskan komitmennya mendukung acara yang sudah beberapa tahun digelar SCTV. Tahun ini, Tolak Angin kembali tampil sebagai sponsor utama, termasuk dalam kegiatan *off air* di masing-masing kota seperti bazar, *games* dan donor darah bersama Pundi Amal SCTV. "Kami juga mengadakan operasi katarak gratis bagi masyarakat tidak mampu," tandas Retna. Harsiwi berharap Tolak Angin Karnaval SCTV 2013 bisa memberikan manfaat bagi pemirsa dan bukan sekadar menjadi acara hiburan. Tolani



TOLAK ANGIN

KARNAVAL

SCTV 2013

DIMERIAHKAN OLEH

ARTIS-ARTIS NGETOP

MUSIK SPESIAL

GAMES

JALAN SEHAT

PAWAI ARTIS

EAT BULAGA INDONESIA

ANTRIAN REJEKI

DOLA KARAOKE

[SEGERA.....!!!]

Di 6 Kota Besar Indonesia

 @KarnavalSCTV

 SCTV.Karnaval

Berenti: Menjadi Menjadi Ketua Umum Partai Demokrat Tapi Tak Berenti Berpolitik. Sophia Dua kali Bercerai, Tak Ingin Mencari Lagi Hizbu

Para Artis Ngetop Meriahkan Tolak Angin Karnaval SCTV 2013

KAMIS, 21 FEBRUARI 2013 10:17 KUNJUNGAN 261



Varianews.com - Belasan artis paling ngetop di negeri ini turut memeriahkan roadshow **Tolak Angin Karnaval SCTV 2013** yang mulai pentas mulai 2 Maret hingga 7 April 2013. Para artis ngetop itu di antaranya Syahrini, Indah Dewi Pertiwi, Supergeuliz, Cakra Khan, Noah, Setia band, Cherry Belle, Julia Perez, dan Fitri Karlina. Karnaval yang akan digelar lebih dari satu bulan itu akan mengunjungi enam kota : Bandung, Semarang, Yogyakarta, Sidoarjo, Karawang, dan Malang.

Namun tidak semua kota akan dikunjungi para artis itu, seperti girlband Cherry Belle dari enam kota yang dijadwalkan, girlband yang digawangi Angel, Felly, Gigi, Ryn, Anisa, Cherly, Christy, Kezia dan Stefani ini kebagian empat kota. "Maunya semua, enam kota, karena kita belum pernah ke Karawang. Tapi akhirnya dapat empat kota, yaitu Bandung, Semarang, Sidoarjo dan Malang," ujar Cherly dalam jumpa pers di SCTV Tower, Senayan City Jakarta, Rabu (20/2). "Senang banget, ini untuk kedua kalinya. Apalagi nanti ada pawai artis, jadi kita bisa lebih dekat dengan para twibi di daerah."

Menurut Harsiwi Achmad, Direktur Produksi dan Program SCTV, roadshow bertajuk "Tolak Angin Karnaval SCTV 2013" ini akan berbeda dari tahun-tahun sebelumnya. "Ini tahun ke-9 kita selenggarakan, jadi akan lebih meriah, lebih menarik dan selai berbeda," jelasnya.

Harsiwi menambahkan, untuk on air akan ada karaoke di saat konser dan elemen berbagi, yaitu Eat Bulaga. Sedang untuk off air akan ada pawai artis yang di tahun-tahun sebelumnya tidak ada. "Artis-artis yang tampil di Tolak Angin Karnaval SCTV 2013 akan melakukan pawai keliling kota untuk menyapa masyarakat," lanjutnya.

"Tolak Angin Karnaval SCTV 2013" pertama kali akan dilaksanakan di Lapangan Tegalega Bandung (2-3 Maret 2013). Selanjutnya secara berurutan adalah Lapangan Galuh Mas Karawang (9-10 Maret), Alun-Alun Utara Yogyakarta (16-17 Maret), Lapangan simpang Lima Semarang (23-24 Maret), GOR Sidoarjo (30-31 Maret) dan berakhir di Lapangan Rampal Malang (6-7 April 2013).

Sesuai dengan tema "Tolak Angin Karnaval SCTV 2013", "Makin Spesial Untuk Anda" yang merupakan bentuk apresiasi SCTV terhadap pemirsanya melalui program-program di SCTV, suasana sekitar tempat acara juga akan penuh dengan nuansa program-program yang menjadi andalan SCTV.

Booth-booth bazaar dan games akan dibagi menjadi 4 zona yaitu : Zona 'Love in Paris', Zona 'Top Chef', Zona 'Champions League', dan Zona 'The Awards'. Pengunjung "Tolak Angin Karnaval SCTV 2013" juga dapat berpartisipasi bermain di beberapa permainan yang disediakan di lokasi, seperti: Permainan Puzzle, Panah Cinta, Cooking Mama, Tebak Bumbu, Rodeo, Kompetisi Bola, Goal-Goal-Goal, Tendang Bola, Futsal 5 on 5, Nona Dansa, Kompetisi Drum, Raja Gitar dan permainan seru lainnya.

Selain games seru, dalam area bazaar dan games juga akan ada atraksi spesial seperti Percussion, Fire Splitter, Street Magician, Modern Dance, Juggling, Motor bike Free Style, dan Dj Performance. Di kegiatan sosial, Pundi Amal SCTV juga mengadakan kegiatan Donor Darah yaitu Setiap hari Minggu pukul 10.00 Wib di setiap kota.(pg-bs)

Para Artis Ngetop Meriahkan Tolak Angin Karnaval SCTV 2013



Berenti Menj.
Umum Partai E
Berhenti Berp-
Varianews.com



Sophia Dua ke
Mencari Lagi
Varianews.com



Anas Tersangi

wib	minggu	senin	selasa	rabu	kamis	Jumat	Sabtu	wib	
04 00	KATA USTADZ SOLMED	INDAHNYA KEBERSAMAAN # 33 Alma Berdarmasari	KATA USTADZ SOLMED # 153 Berkah Dan Teguh Nuruzul Falaq	Lanjutan UEFA CHAMPIONS LEAGUE		Lanjutan UEFA EUROPA LEAGUE	KATA USTADZ SOLMED	04 00	
04 30	# 00	SIARAN LANGSUNG LIPUTAN 8 PAGI		CLOSING SIARAN LANGSUNG LIPUTAN 8 PAGI		CLOSING SIARAN LANGSUNG LIPUTAN 8 PAGI	# 00	04 30	
05 00								05 00	
05 30	# 0303	# 0304	# 0305	# 0306	# 0307	# 0308	# 0309	05 30	
06 00	STATUS SELEBRITI	WAS WAS					STATUS SELEBRITI		06 00
06 30	# 89	# 817	# 818	# 819	# 820	# 100	# 101	06 30	
07 00				SIARAN LANGSUNG SCTV MUSIK IN BOX				07 00	
07 30								07 30	
08 00								08 00	
08 30	# 00	# 00	# 00	# 00	# 00	# 00	# 00	08 30	
09 00	HOT SHOT	HALO SELEBRITI					HOT SHOT		09 00
09 30	# 353	# 481	# 482	# 483	# 484	# 364	# 365	09 30	
10 00	"OJEK PENGANTAR CINTA" (00)	"TUKANG PULIT BOMBA DAN TUKANG JAMU PACARAN" (00)	"CINTA SIANG UNTUK ENENG" (00)	SCTV FTV PAGI "CERUK CANTIK DI PUSKESMAS" (00)	"JANG! IS JAMLAH" (00)	"MARI PRAMADONA KAMPUNG" (00)	"THE NANNY YAN JAYA" (00)	10 00	
10 30	(Dinda Heuw, Stuart Collins)	(Erika Reza, Riza Dibiah)	(Priska Nurfitri, Yiky Hoereng)	(Melly Hartono, Dhe Santoso)	(Acha Seprena, Diana Adyia)	(Pony Singh, Lucky Perdana)	(Shanera, Andi Lita)	10 30	
11 00	# 0305	# 0307	# 0309	SL LIPUTAN 8 TERANG (1)	# 0313	# 0315	# 0317	11 00	
11 30	Lanjutan SCTV FTV PAGI (Dianjani)	(Dianjani)	(DST)	(Sembel)	Lanjutan SCTV FTV PAGI (Dianjani)	(DST)	(Fremetz)	11 30	
12 00	# 0303	# 0304	# 0305	SL LIPUTAN 8 SIANG	# 0307	# 0308	# 0309	12 00	
12 30	SIARAN LANGSUNG LITTLE MISS INDONESIA THE FINAL SHOW (170 - 18 Seg)	"GURU GUE JAGO KUNYU" (00)	"WWW.PACARSEWA.COM" (00)	SCTV FTV SIANG "CINTA WEDANG RONDE" (00)	"22 HARI MENGEJAR CINTA GELIB" (00)	"SAVEBAPA BERHADAM CINTA" (00)	SCTV FTV SIANG "NENG GELUR PUJAN HAIT" (00)	12 30	
13 00		(Dina Polly, Adnan Dibiah)	(Rahma Gah, Randy Pangalila)	(Lani Bernik, Eza Gusni)	(Tati Kati, Adnan Dibiah)	(Martha Timothy, Vico Beben)	(Nevina Angel, Clivia Laurent)	13 00	
13 30		(Dianjani)	(Fremetz)	(Dianjani)	(Dianjani)	(Dianjani)	(Dianjani)	13 30	
14 00				SIARAN LANGSUNG EAT BULAGA INDONESIA			SIARAN LANGSUNG EAT BULAGA INDONESIA	14 00	
14 30								14 30	
15 00		# 179	# 180	# 181	# 182	# 183	# 184	15 00	
15 30				SL LIPUTAN 8 TERANG (1)	# 0314	# 0316	# 0318	15 30	
16 00	# 0305	# 0308	# 0310	# 0312	Lanjutan EAT BULAGA INDONESIA	# 0316	Lanjutan EAT BULAGA INDONESIA	16 00	
16 30	SIARAN LITTLE MISS INDONESIA THE FINAL SHOW (170 - 18 Seg)	# 0304	# 0305	# 0316	SL LIPUTAN 8 PETANG	# 0307	# 0308	16 30	
17 00				SCTV SINETRON "LOVE IN PARIS"				17 00	
17 30	SL LIPUTAN 8 PETANG # 0303	# 01	# 02	# 03	# 04	# 05	SL LIPUTAN 8 PETANG # 0307	17 30	
18 00	SCTV SINETRON SERIANG KEROK CLIK (00 - 09 Seg)			SCTV SINETRON SERIANG KEROK CLIK				18 00	
18 30								18 30	
19 00	# 92 (00)	# 93 (01)	# 94 (02)	# 95 (03)	# 96 (04)	# 97 (05)	# 98 (06)	19 00	
19 30	SCTV SINETRON "CINTA ROCK STAR" (00 - 04 Seg) # 78 & 8A (01)			SCTV SINETRON "CINTA ROCK STAR"				19 30	
20 00								20 00	
20 30	SCTV SINETRON USTADZ FOTOCOOPY (00 - 09 Seg) # 095 (11)	# 88 & 8A (08)	# 98 & 10A (09)	# 108 & 11A (10)	# 118 & 12A (11)	# 128 & 13A (12)	# 138 & 14A (13)	20 30	
21 00				SCTV SINETRON USTADZ FOTOCOOPY				21 00	
21 30							# 211 (17)	21 30	
22 00	SIARAN LANGSUNG SCTV MUSIK SPESIAL KARNIVAL 2013 (Ungu, Five Minutes, The Virgin, Last Child, Fit Casha, Soundmatch, SA, Ronny Ratih)	# 206 (174)	# 207 (175)	# 208 (176)	# 209 (177)	# 210 (178)	SIARAN LANGSUNG SCTV MUSIK SPESIAL KARNIVAL 2013 (Niki, Amalia, Coby Junia, Niki, Zaskia, Supergirls, Denisa)	22 00	
22 30				SCTV FTV UTAMA "BULAGA JOBLELO MALIBORO" (00)	SCTV FTV UTAMA "CINTA BARU GUGUK" (00)	SCTV FTV UTAMA "GARA GARA GOGO" (00)	SCTV FTV UTAMA "GARA GARA GOGO" (00)	22 30	
23 00				(Nurli Nurli, Dedy Alimiyah)	(Nurli Nurli, Dedy Alimiyah)	(Nurli Nurli, Dedy Alimiyah)	(Nurli Nurli, Dedy Alimiyah)	23 00	
23 30				(DST)	(DST)	(DST)	(DST)	23 30	
00 00	Host: Ruben, Neta Gina, Rio Indrawan Lapangan Tegalega Bandung	# 0302	LIPUTAN 8 MALAM # 0303	# 0304	LIPUTAN 8 MALAM # 0305	LIPUTAN 8 MALAM # 0306	LIPUTAN 8 MALAM # 0307	00 00	
00 30								00 30	
01 00	POTRET MENEMBUS BATAS # 09	# 513	JEBAKAN BETMEN # 00	# 0303	SIARAN LANGSUNG UEFA EUROPA LEAGUE Round of 16 FC Steaua Bucuresti vs Chelsea FC	HIGHLIGHT LIGA EUROPA # 01	HIGHLIGHT LIGA EUROPA # 02	01 00	
01 30	MAGAZINE LIGA CHAMPIONS # 20	SINEMA DINI HARI "DEVIL'S HARVEST" # 00		SIARAN LANGSUNG SUPER SOCCER # 21		SIARAN LANGSUNG UEFA EUROPA LEAGUE Round of 16 (delay) Villarreal vs S.S. Lazio	UEFA CHAMPIONS LEAGUE Round of 16 (delay) Juventus vs Olympique FC	01 30	
02 00		SINEMA DINI HARI "TBA" # 00						02 00	
02 30								02 30	
03 00			SIARAN LANGSUNG UEFA CHAMPIONS LEAGUE - Round of 16 Manchester United FC vs Real Madrid CF			UEFA CHAMPIONS LEAGUE Round of 16 (delay) FC Basel 1893 vs FC Zenit St. Petersburg	UEFA CHAMPIONS LEAGUE Round of 16 (delay) Borussia Dortmund vs FC Shakhtar Donetsk	03 00	
03 30		SINETRON DINI HARI "ISLAM KTP" (00)			SIARAN LANGSUNG UEFA EUROPA LEAGUE GROUP STAGE Round of 16 Tottenham Hotspur FC vs FC Internazionale Milano			03 30	
		# 200 (251)							

PR Blog

04/09/2013

Migrasi TV Digital Masih Terhambat

RESUME BERITA

4 September 2013

1. Migrasi TV Digital Masih Terhambat

Bisnis Indonesia, 4 September 2013, Hal. 23

Komisi Penyiaran Indonesia (KPI) menyebutkan masih banyak ganjalan dalam rencana digitalisasi siaran televisi di Indonesia.

Dalam pemaparannya di rapat dengar pendapat (RDP) dengan Komisi I DPR RI, Ketua KPI Pusa Judhariksawan mengatakan telah terjadi penegasian peran KPI. Lembaga ini hanya dianggap sebagai pengawas dan tidak dilibatkan secara aktif dalam proses migrasi televisi digital tersebut.

Pihaknya juga mempertanyakan kebijakan pemerintah yang memisah lembaga penyiaran penyelenggara penyiaran multipleksing (LPPPM) dengan lembaga penyiaran penyelenggara program siaran (LPPPS). Menurutnya kondisi tersebut dapat memicu ketimpangan lantaran banyak pemilik IPP (izin penyelenggara penyiaran) yang belum mencapai titik impas dalam bisnisnya.

"saya dengar sewa ke LPPPM tarifnya sampai Rp 80 juta sampai Rp 120 juta per bulan, apakah sanggup televisi lokal membiayainya?" Ujar Judhariksawan.

Hal itu akan memicu kecenderungan Lembaga Penyiaran untuk menjadi LPPPM lantaran lebih menguntungkan.

"kalau itu terjadi media akhirnya akan terpusat karena hanya mereka yang memiliki modal besar yang sanggup"

Kondisi tidak menguntungkan juga terjadi manakala system fiber optic dan jaringan berbasis interne protocol (IP) yang dipilih. Kedua skema tersebut berpotensi menyulitkan stasiun televisi kecil yang belum memiliki jaringan yang baik.

Posted at 11:30 by Agung Astari Kiemas | Category: Resume Berita | Permalink | Email this Post | Comments (0)

26/08/2013

Semester I, Laba Bersih SCMA Naik 23,24%

RESUME BERITA

24 Agustus 2013

From: Metha Tri Rizka Gunawan

Sent: Tuesday, February 19, 2013 2:41 PM

To: 'ipiktanoyo@plasa.com'; 'drakur03@yahoo.com'; 'reni.efita@bisnis.co.id'; 'pribumi_man@yahoo.com'; 'telni_rusmitantri@yahoo.com'; 'galuhcempaka@yahoo.com'; 'kadar_san@yahoo.com'; 'heri_intijaya@yahoo.com'; 'erita@investor.co.id'; 'bu_suwarna@yahoo.com'; 'hendrawan@kompas.com'; 'lia_tempo@yahoo.com'; 'd33_nym@yahoo.com'; 'fa_rudin@yahoo.com'; 'rusdy_n@yahoo.com'; 'sihar_ramze@yahoo.com'; 'rie_manis79@yahoo.com'; 'munady_widjaja@yahoo.com'; 'aquarini@yahoo.com'; 'happy'; 'agustianpr@yahoo.com'; 'dan_mip@yahoo.com'; 'tresna2709@yahoo.com'; 'anak_zainal@yahoo.com'; 'wids_kriswanti@yahoo.co.id'; 'akbar_akb@yahoo.com'; 'amir_g2k@yahoo.com'; 'aritonang.margareth@yahoo.co.id'; 'zarnova@gramedia-majalah.com'; 'whitemithul@yahoo.co.id'; 'eddiekarsito@yahoo.co.id'; 'humaniora95@yahoo.com'; 'redaksi@wowkeren.com'; 'masnoermu@gmail.com'; 'fitrih@gramedia-majalah.com'; 'fikrihidayat@gmail.com'; 'edo75@gatra.com'; 'tubagus_guritno@yahoo.com'; 'ratih21@yahoo.com'; 'tresna2709@yahoo.com'; 'wurikartiasih@yahoo.com'; 'antie@gramedia-majalah.com'; 'pakupahanfreddy87@yahoo.co.id'; 'ichsansuhendra@gmail.com'; 'yorrifarli@gmail.com'; 'gopis.stevanus@yahoo.com'; 'agustianpr@yahoo.com'; 'embun_khairun@yahoo.com'; 'elviranna@gmail.com'; 'didangp@yahoo.com'; 'ari@tabloidbintang.com'; 'suryati_sajalah@yahoo.com'; 'pribumi_man@yahoo.com'; 'devy@detik.com'; 'beno.sparkly@gmail.com'; 'henhobit@yahoo.com'; 'rachman@detik.com'; 'maullana07@gmail.com'; 'sylaafv2002@gmail.com'; 'jhe_focus@yahoo.com'; 'ririn.agustia@gmail.com'; 'd_fauziah@yahoo.com'; 'suryati_sajalah@yahoo.com'; 'surya.fikom@gmail.com'; 'ipiktanoyo@yahoo.com'; 'umet_cantik@yahoo.com'

Cc: Prames Nhira Djati; Jayamahe Dinar; Tri Djoko Pariworo

Subject: Undangan Konferensi Pers SCTV Karnaval SCTV 2013

Yth

Rekan-Rekan Media

Desk Hiburan,

Hal : Undangan Konferensi Pers Tolak Angin Karnaval SCTV 2013

Dengan Hormat,

SCTV kembali menggelar roadshow "**Tolak Angin Karnaval SCTV 2013**" di enam kota besar yakni Bandung, Karawang, Jogjakarta, Semarang, Sidoarjo dan Malang. Road show tahunan SCTV ini merupakan rangkaian kegiatan hiburan dan sosial antara lain konser musik spesial, bazaar, games, Jalan Sehat, Donor Darah, Pawai Artis, dan lain lain Terkait dengan hal tersebut, Bersama ini kami mengundang kesediaan rekan-rekan untuk menghadiri Konferensi Pers Karnaval SCTV 2013 pada :

Hari : Rabu, 20 Februari 2013

Tempat : Studio SCTV lantai 8, SCTV Tower, Senayan City

Jam : 14.00 WIB – Selesai

Dalam Konferensi Pers ini akan hadir artis-artis pengisi acara Tolak Angin Karnaval SCTV 2013 diantaranya: **Cherrybelle, Princess, Zigaz, Dadali, Winner, Fitri Carlina, Repvblik, S4 dan lain-lain**

Demikian undangan dari kami, untuk perhatian, kehadiran dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

Metha Tri Rizka

Marketing Communication - Public Relations SCTV -

SCTV Tower Jl. Asia Afrika Lot.19 Jakarta

021-2793 5555 ext. 42230

Follow us @SCTV_